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KLASSE-Projekt Klima Aktion: Schulen sparen Energie 

Sehr geehrter Herr Dr. Schlieben, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

seit dem Schuljahr 1996/97 gibt es in Köln das Projekt "Klima Aktion: Schulen sparen Ener-

gie (KLASSE)". Später wurde das Projekt auch um das Thema Müllvermeidung erweitert. 

50% der eingesparten Kosten erhalten die teilnehmenden Schulen als Prämie zur freien Ver-

fügung. Die letzte Vorlage zu dem Projekt gab es in 2007, eine Mitteilung in 2010. 

 

Vor diesem Hintergrund bitten wir deshalb um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 

 

1. Wie viele Schulen beteiligen sich zurzeit und wie erfolgt die Abrechnung der Einspa-

rungen? Da es seinerzeit zu Verzögerungen kam, gelingen diese zwischenzeitlich 

wieder zeitnah? 

 

2. Wie hoch waren die Einsparungen in den letzten drei Jahren insgesamt? 

 

3. Wie wird sichergestellt, dass die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler den Müll 

sortenrein trennen sowie die Reinigungskräfte ihn sortenrein getrennt entsorgen? 
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Gibt es einen Hauptverantwortlichen als Ansprechpartner an den teilnehmenden 

Schulen? 

 

4. Wie sind Hausmeister, Hallenwarte, Reinigungsdienste und externe Nutzende (z.B. 

Sportvereine) eingebunden?  

 

5. Durch die Schülerbewegung "Fridays for Future" ist in den Schulen das Interesse an 

Energie- und Müllfragen erheblich gewachsen. Wie kann dies genutzt werden, um 

weitere Schulen für das Projekt zu gewinnen? Gibt es z. B. die Möglichkeit, "Exper-

ten" erfolgreicher Schulen für die Weiterentwicklung des Projektes zu werben und 

ggf. auf Honorarbasis einzustellen? Und hat die Verwaltung Beispiele von Schulen, 

die das KLASSE-Projekt besonders gut umsetzen(best practice)? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Niklas Kienitz gez. Lino Hammer 

CDU-Fraktionsgeschäftsführer GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer  
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